
【問】一日も早い「被災者支援システム」導入に向けて、その進捗状況は？ 

【答】庁内 10 の関係部署で構成されたプロジェクトを立ち上げ、調査、研究に 

入った。本市に最も適した支援システムの導入に向け、「被災者支援システム」生みの親である西

宮市とも近々連携を取る。 

【問】オリンパスホールの退館時、特に入場者の多い演目の場合大変込み合い、危険であると感じる 

が、市は、ホールの安全性に対してどのような認識か？ 

【答】危険であるという認識はある。安心してホールを利用して頂けるよう、来場者数に応じて直接

外に出られるが現在はほとんど動かしていない北側のエレベーターを動かす、また、注意喚起のた

めに声をかける人員を増やす事に加え、新たに非常階段の使用も検討し、早急に手を打つ。 

 

   

 

 

【問】学校配分予算の現状は？ 

【答】平成 22 年度に、小学校 4200 万円減、中学校 2100 万円減となった。 

【問】空調機設置の進捗状況と、少人数学級への空調機設置は？また「寄付」の考え方は？ 

【答】24 年度、完了予定。少人数学級へは、加配の教師分は設置する。「寄付」は積極的に受ける。 

【要望】税収が減り、学校配分予算の増額が見込めないのであれば、学校運営協議会、保護者、先生方

が力を合わせ、子ども達の成長をサポートする体制にも目を向けて行くべき。物品やお金が寄り集ま

りやすい寄付制度の充実を含め、学校教育を充実させる新たな道を検討して頂きたい。 
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  通通信信    

あなたの街に・夢に一生懸命 

ごあいさつ 

新しい年がスタートいたしました！昨年は、国難ともいうべき大きな難に見舞われ

辛い一年となりました。被災地の、一日も早い復興を祈りつつ、学ばせていただい

た多くの事を生かし、今、市議会議員として出来る事を全力でおこなってまいりま

す。本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。 

           公明党市議会議員  美濃部 弥生 
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【みのべ弥生・３度目の一般質問】 

平成２３年度・第４回市議会定例会が行われ、１２月１日（木）に、一般質問を行いました！ 

☆学校予算の充実について 

 

☆防災について 

皆
様
の
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が
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し
ま
し
た
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川べりの柵の補修 横断歩道の溝を補修 歩行者信号の設置 白線を引く 

都営南大沢団地前 松木中下交差点 松木中下交差点近く 大塚公園脇の坂下 


